

COMPTE RENDU DU 26 JUIN 2025

Cette journée a été consacrée à un événement au Golf du PUY.

Les présents ont pu s'initier à cette discipline grâce à un professeur dédié qui nous a d'abord amené sur un green pour se familiariser avec le geste et les clubs.

Ensuite nous sommes allés sur le practise où nous avons tenté des swings plus longs tout en essayant de ne pas creuser des trous dans le gazon !!

Finalement, nous avons eu accès à un petit parcours de 6 trous par petites équipes.

Cette initiation nous a permis, pour le plus grand nombre, de découvrir ce sport finalement accessible au plus grand nombre.

Nous avons pu profiter du soleil et de cadre exceptionnel.

Les boulistes ont pu profiter un peu en attendant le repas.

